
  

 

様式第３号（第１３条関係） 

 

会議録 

会議の名称 令和５年度第４回朝霞第七小学校学校運営協議会 

開催日時 
令和６年２月２１日（水）  午後 １時３０分から 

              午後 ２時３０分まで 

開催場所 朝霞市立朝霞第七小学校 １階 第２図工室 

出席者及び欠席者 

の職・氏名 

学校運営協議会委員８名 

事務局 １名（朝霞第七小学校教頭） 

議題 

１．学校長あいさつ 

２．学校評価について 

３．令和６年度学校行事計画について  

４．その他 

①令和５年度卒業証書授与式について 

②令和６年度学校運営協議会委員について 

会議資料 
・学校評価（学校運営協議会委員用）用紙 

・令和６年度年間行事予定 

会議録の作成方針 

 □電磁的記録から文書に書き起こした全文記録 

 □電磁的記録から文書に書き起こした要点記録 

 ☑要点記録 

 □電磁的記録での保管（保存年限   年） 

電磁的記録から文書に書き起こ 

した場合の当該電磁的記録の保 

存期間 

□会議録の確認後消去 

□会議録の確認後 か月 

会議録の確認方法：委員長による確認 

 

傍聴者の数 
傍聴者  ０人 

その他の必要事項 

 

 

 

 



  

 

  審議内容（発言者、発言内容、審議経過、結論等） 

１．学校長あいさつ 

・今年度の教育活動が残りわずかとなった。（１～５年生残り２２日、６年生は２０

日）卒業、進級に向けて児童はがんばっている。 

・保護者、地域の方々のお力添えに感謝を申し上げる。 

・学校評価は教育の質の向上を目指すために行っている。 

・教職員の自己評価と保護者、児童の評価との乖離についてご意見をいただきたい。 

 

２．学校評価について 

〇委員長 

・評価については全ての教育活動を見られているわけではないので評価することが

難しいと感じるが、忌憚のないご意見をいただきたい。 

①学校の組織運営 

〇委員 

・学校メールの情報提供がありがたい。 

〇委員長 

・エピペンについては教員研修、保護者との面談等、水泳授業が近づけば毎年 AED講

習と学校は児童の安全のために研修を受けたり、共通理解を図っている。 

 

②基礎学力の定着 

〇委員 

・ICT活用について、タブレットの操作習熟度について、どうか。 

☆校長 

・タブレットの操作についてはかなりレベルが上がっている。 

・文房具、学習ツールの１つとして活用している。 

・小学校については発達年齢を考慮して一斉指導で扱う場面も多い。 

〇委員 

・長期休業中の課題もタブレットを使ったものになっているのか。 

☆校長 

・本年度は「㈱ラインズの eライブラリ」を使用していて、夏季、冬季ともに児童が

主体的に学習に取り組める環境づくりは行っていた。 

〇委員 

・タブレットの貸与について、機器の更新はないのか。また、６年生が使っていたも

のを新１年生が使用することになるが、苦情等はないか。 

☆校長 

・今年度は苦情についてはなかったが、次年度以降は使用開始から丸４年以上経過す

るということでいつお叱りを受けてもおかしくはない。 

・キーボードカバーの劣化も激しい。 

〇委員 

・タブレットの保険について、新品のものに対してかけられるものであり、所謂中古

品にこれまで通りの金額をかけるのはどうなのか。 

☆校長 

・タブレットで行ってきた学習の成果はどのように児童にフィードバックしていけ

るのか、機器の更新も含めて考えていかなければならない。 

 



  

 

〇委員 

・タブレットは入学時に個人で購入する形にする方法もある。 

・小学校６年間を１台で過ごすことは現実的には不可能ではないか。 

・校長会などで共有してもらいたい。 

〇委員 

・教職員の働き方改革が叫ばれている中で、学年で統一した教材研究の時間が取れて

いるのか。 

☆校長 

・コミュニケーションは学年内でよく取れている。しかし、全て統一した内容ではな

い部分も見受けられる。 

・学年によっては専科制を導入し、一人の教員が学年全体の教科を指導している。 

 

③規律ある態度 

 

④健康・体力の向上 

〇委員 

・休み時間に児童も教師も一緒に遊ぶ姿が七小らしい。今後も続いていってほしい。 

 

⑤連携 

〇委員長 

・コロナ禍前は外部講師を招いていたが、現在少なくなっているが、新たな人材を入

れて魅力のある授業を行っていただきたい。 

 

３．令和６年度学校行事計画について 

 

４． 

①卒業証書授与式について 

 

②令和６年度学校運営協議会委員について 

・今年度で１名の方が退任される。 

 

 


